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n. 73, l a diramazione, 1° tronco, 1° t r a t t o 
da Limosano a Sant 'Angelo Limosano, nè 
per l ' appal to del t r a t to successivo Sant 'An-
gelo Limosano-San Biase. 

« Cannavina ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se, 
in esecuzione della legge 13 aprile 1911, nu-
mero 311, abbia disposto che si compiano 
almeno gli s tudi e sia reda t to il progetto 
dei lavori occorrenti pel consolidamento 
degli abi ta t i a con t rada Chiusa e Castello 
nel comune di Cervaro. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Visocchi ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' in te r rogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se, 
corrispondendo agli aff idamenti dati , siano 
s ta t i u l t imat i gli studi del proget to delle 
prime tre vasche di colmata della Bonifica 
Yicana, e se possa dare qualche assicura-
zione per l ' appal to dei lavori. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Visocchi ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
voglia rendene accessibile al pubblico ed 
utilizzabile dal pubblico degl' interessati , 
con un indice alfabetico e metodico, la far-
raginosa e ponderosa pubblicazione delle 
tariffe ferroviarie ; specialmente conside-
rando che anche la suprema Amministra-
zione ferroviaria rinvia da uno ad un al-
t ro ufficio senza saper dare il bandolo 
de' suoi volumi e senza saper soddisfare 
le più elementari richieste. (L'interrogante 
chiede la risposta scrìtta). 

« Ciccotti ». 
« 11 sottoscrit to chiede d ' in te r rogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
creda poter indurre la Direzione Generale 
delle Ferrovie a pubblicare il suo orario uf-
ficiale al l 'a t to della modificazione degli orari, 
e non col r i ta rdo di un mese, quando gli 
orari hanno avu to o s tanno per avere al tre 
modificazioni. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). ! 

« Ciccotti ». 

« Il sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro degli affari esteri, per sapere i mo-
tivi, pei quali dal Governo del Brasile an-
cora non è s ta to accolto il reclamo del cit-
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tad ino i tal iano Calciati Angelo Giuseppe di 
Valle Lomellina (Pavia) per danni subiti 
nel bombardamento dell 'Isola das Cobras 
del 10 dicembre 1910. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Rampoldi ». 
« I l sottoscritto chiede di interrogare il 

ministro della guerra per sapere, se, ad in-
tegrare i de t t ami del regolamento di disci-
pl ina, non r i tenga opportuno di curare la 
diffusione t ra i nostr i ufficiali del pregevo-
lissimo lavoro del capi tano Gavet dell'eser-
cito francese « L 'a r te del Comando » recen-
temente t r ado t to in italiano. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Di Saluzzo ». 
« Il sottoscrit to chiede d ' in ter rogare il 

ministro di grazia e giustizia, per sapere 
quando verrà r isoluta l ' in te rminabi le pra-
tica relativa alla sistemazione dei rappor t i 
t ra i comuni di Roccapiemonte e di Castel-
sangiorgio per l 'abolizione di f a t t o di quel-
l ' a rchiv io mandamenta le , venuto a man-
care già da un ventennio in forza della leg-
ge sulla riduzione delle pre ture . (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Dent ice ». 

« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
minis t ro dell ' istruzione pubblica per sapere 
se, quando e come creda riparare allo in-
giusto t r a t t amen to usato al professor Eu-
genio Visca, t r a m u t a t o qualche anno fa dal 
liceo di Ancona a quello di Cesena. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Cannavina ». 

« Il sottoscrit to chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
non intenda, nell ' interesse della viabili tà 
di Valle Camonica: 1° provvedere entro il 
corrente anno all 'urgentissima sistemazione 
del tronco di s t rada nazionale f r a la casa 
di Pagherola ed il vecchio ponte di San 
Brizio sopra Edolo; sistemazione autoriz-
z a t a fino dal 1904, per l 'esecuzione della 
quale venne già assegnato con legge il fondo 
di lire 261,000 ed è disponibile il fondo di 
lire 153,000, già assegnati alla sistemazione 
del t r a t t o di s t rada nazionale n. 17, in cor-
r ispondenza alla valle di Sellerò, ora pas -
sata alla provincia ; 2° provvedere entro il 
corrente anno al consolidamento della f r ana 
della Val Mala lungo la s t rada nazionale 
f ra Pon te di Legno ed il passo del Tonale, 


